


明けましておめでとう御座います。昨年 月の地区大会では予想をはるかに超える皆様方のご協力、ご友情で盛
会裡に終えることが出来ました。ロータリーの友情とは斯くのごときものか！終生忘れることがない感激で御座い
ました。

さて新年からまた屁理屈かとお思いでしょうが、新年こそ今までのもやもやを解決して新たな出発の心構えを整
えることも無駄ではないと存じます。

ロータリアンの矜持すべき事を一言で答えるとどんなキャッチコピーが正解ですか。
殆どの方は ロータリーの綱領だ”と仰いますよね。それではこの綱領をもう一度よく読み返してみましょう。

ロータリーの綱領
ロータリーの綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成

することにある。

１．奉仕の機会として知り合いを広めること
２．事業及び専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認

識を深めること。そしてロータリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位
あらしめること

３．ロータリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に、常に奉仕の理想を適用すること
４．奉仕の理想に結ばれた、事業と専門業務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平

和を推進すること

つまりロータリーの本質は事業の基礎として 奉仕の理想”を次の４つの分野で育成・鼓吹しようという呼びか
けです。４つとはクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の各局面のことであります。しかし前号で述べまし
たように 奉仕の理想”の定義がわかりにくいためにそれ以下の記述が理解に苦しむことになるのです。このまま
解れというロータリーも親切でないと思います。ロータリーにはこの種の事がままあります。

実は、この 奉仕の理想”をわかりやすく解説しているところがロータリーの関連文書では一カ所だけ見受けら
れます。それは世に言う決議 - の中に見いだされるのです。つまりこの決議 - を知らなければいくら 奉仕
の理想”を理解しようとしても頭の空回りになってしまうのです。
それでは決議 - を見て行きましょう。

第１条には『ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と他人のために（義務的
にしろ）奉仕したいという心との間にせめぎ合う矛盾、葛藤を和らげようとする自己修養である』と云っています。
少し意訳をお許し頂ければそのためには 超我の奉仕”を奉仕哲学（原因理論）として、 最も奉仕する者、最も
よく報われる”を実践理論（結果理論）として規範とすることを求めています。この原因結果論を４大奉仕にいつ
も適用しなさいと言うことが奉仕の理想の本体であろうと思われます。
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ここで理解したいことは『ＳｅｒｖｉｃｅＡｂｏｖｅＳｅｌｆ超我の奉仕』でロータリーの『奉仕の心を育成研磨して、『Ｈｅ
ＰｒｏｆｉｔｓＭｏｓｔ，ＷｈｏＳｅｒｖｅｓＢｅｓｔ最も奉仕する者、最もよく報われる』でロータリーの奉仕活動の実践を会
得・了解しようと呼びかけているのです。
つまり 奉仕の理想”は ＳｅｒｖｉｃｅＡｂｏｖｅＳｅｌｆ”の心を例会で磨き、 ＨｅＰｒｏｆｉｔｓＭｏｓｔ，ＷｈｏＳｅｒｖｅｓＢｅｓｔ”で
奉仕の実践”を学べという事に他ならないのだと思います。Ｅｎｔｅｒｔｏｌｅａｒｎ，ｇｏｆｏｒｔｈｔｏｓｅｒｖｅ（入りて学び、
出でて奉仕せよ）と言うことです。この言葉はガバナーエレクト研修の会場で目に焼き付いております。
このようにロータリーは理念だけの思想団体などではなくはっきりと 実践哲学に裏打ちされた実践奉仕団体”で
あることを了解しておく必要があります。

さて決議 - の第２条ではロータリークラブの役割について定義されています。曰く『奉仕の理論を団体で学
ぶこと。奉仕の実践例を団体で示すこと。奉仕活動の実践を個人で行うこと。ロータリーの奉仕理念と実践行動を
地域の人に受け入れてもらうこと』。

これらの条文で明らかなようにクラブでは団体で奉仕の理念を学び時に団体で奉仕例を示し、奉仕活動の実践は
個人で行うのを原則としています。

第３条は国際ロータリー（ＲＩ）の役割について規定しています。ＲＩは奉仕の理想の育成と普遍、クラブの拡大、
クラブへの援助・管理・情報伝達・クラブ運営と奉仕の標準化について述べられています。

第４条はロータリー運動は実践哲学であって決して単なる理念の提唱ではない。奉仕するものは行動しなければ
ならないと言明しています。理屈だけ立派で何の実践もしていない会員はロータリアンではないわけです。奉仕す
る機会はロータリーでは溢れるばかりのプログラムが用意されています。社会奉仕、国際奉仕、ロータリー財団の
プログラムをよく勉強してみましょう。クラブまたは団体でする奉仕をロータリーではどう考えているか。これに
ついては最終欄外で別に解説いたします。

第５条はクラブの自治権について述べています。クラブは地域のニーズに適した奉仕を行う絶対的な権限をもっ
ています。この奉仕を選択するのはクラブであって地域の奉仕はクラブの裁量権であることを述べています。

第６条はクラブの行う地域の実践奉仕についての指針です。すでに他の機関または団体が行っている奉仕活動と
重複する奉仕活動は禁止されています。大規模なスケールになる奉仕、宣伝目的の奉仕はこれまた禁止されていま
す。奉仕活動の実践は個人奉仕があくまで原則であってクラブ、地区が主体となって行う活動は今後の普遍のため
のサンプルとして試行するものに限る事が明記されています。

ここでロータリーの奉仕は 個人か” 団体か”大きなプロジェクトを個人でとても出来ないときにクラブ、地
区、ＲＩのスケールの奉仕が現になされているではないか。この疑問がいつも我々の中でもやもやしていることも事
実です。来月号ではこの問題点つまりロータリーはＩｓｅｒｖｅ の原則を取り外してしまったのか、いまのロータリー
が間違った方向に行きつつあるのか、この点についてお話ししたいと思えいます。

新年を迎え後半年度をクラブの皆様共々お元気で豊かにお過ごし下さいますようお祈りしております。
参考資料（田中毅氏『ロータリーの源流』）
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田原ロータリークラブ
幹事 山 田 年 清

渥美ロータリークラブ
会長 石 本 健 一

田原パシフィックロータリークラブ
会長 佐 野 辰 巳

月 日（金）大変な雨の中、江崎ガバナーと河村地区幹事を
お迎えして田原ＲＣ、渥美ＲＣ、田原パシフィックＲＣ、３クラ
ブ合同で田原ＲＣホストにより、ガバナー公式訪問例会を開催
しました。
午後４時半より３クラブの会長、幹事、会長エレクト、副幹

事による会長幹事会が行われ、江崎ガバナーより丁寧にご説明、
ご指導を頂きました。
午後６時 分より例会が開催されました。江崎ガバナーの卓

話では、「当地区６万６千人の人口に対し３クラブ合わせて
人のロータリアンがおられるのは国内のロータリアン密度では
最高であり、世界的にも例を見ないことであります。ロータ
リーに最も必要なことは４つの奉仕です。クラブ運営について
大切なことは、１．プログラムの策定 ２．奉仕プロジェクト
の策定 ３．会員増強 4.奉仕の資源 5．広報です。」
江崎ガバナー、河村地区幹事、雨の中『ガバナー公式訪問専

用特別仕様車』で長旅ご苦労様でございました。ありがとうご
ざいました。
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高浜ロータリークラブ
会長 田 代 清 一

知立ロータリークラブ
会長 竹 内 博 之

月 日秋晴れの火曜日、知立・高浜の合同例会に江崎柳節
ガバナー、河村嘉男地区幹事をお迎えしました。例会に先立っ
て午前中１時間半ガバナー、地区幹事と知立・高浜の各会長・
幹事・エレクト・副会長と揃って懇談形式で両クラブの主要関
心事について十分なご指導をいただけました。効果的なクラブ
運営のためのＣＬＰの活用、クラブ奉仕の重要性、クラブ増強委
員長の理事会参加など具体的で勉強になりました。高浜からは
今年度の会員資格の規約改正に関連して「裁量権」の意味合い
をお尋ねし「ロータリー活動の間、自己の事業を委ねることが
可能な権限」という解釈を頂き、この問題の理解を深めること
ができました。例会では本年度ガバナー、ＲＩ方針についてあら
ためて会員にご説明頂きました。 年日独敗戦直後から両国
に示されたＲＩの救援活動や
現在のイスラム・パレスチナ
周辺の平和確立のためのスイ
スロータリーの活躍、世界平
和フェローの活動など、ロー
タリーの視野の広い活動のお
話で感銘を受けました。

名古屋東ロータリークラブ
会長 伏 原 靖 二

名古屋千種ロータリークラブ
会長 宮 尾 紘 司

月 日（月） 時 分から開催の名古屋東ロータリークラブ、
通算 回目の例会日が、江崎柳節ガバナー公式訪問だった。
例会に先立ち 時から会長、幹事、次年度会長、幹事に対する
レクチャーがあった。河村嘉男地区幹事も同席された。今回は、
千種ＲＣと合同で行われた。私（東ＲＣ会長伏原靖二）は、お世
辞は抜きにして、我が東ＲＣの欠点を直球勝負でズバリ指摘し
て頂きたいと述べた。地区のＰＥＴＳにて教育を受けて以来、私
はＲＣの現在と近未来について、少なからず勉強をした。その
成果としては、 年に及ぶ歴史はあるが、このままの成り行き
に任せておいては、地区やＲＩの進歩、発展に追い付いて行かれ
なくなると考えた。ＣＬＰについても無関心である。多分必要
ないと思われている。しかし私は、東ＲＣに最適な方式を見出
して取り入れた。既に、会員増強委員長と親睦活動委員長を理
事とした。今年度のテーマを「絶えず改良、絶えず努力」とし
て掲げ、最後まで手抜きをしないと宣言している。「奉仕活動
をやろう」Ｉｓｅｒｖｅ、も Ｗｅ ｓｅｒｖｅ もそして「広報」も。地
区へは、倍増の委員を出した。新しい情報を吸収してきても
らっては、ＩＴを会報委員会に加えたい。
江崎ガバナーとは「違いをたらそう」という考えを同じくす

る昭和９年の戌年生まれである。

名古屋西南ロータリークラブ
会長 渡 邉 徹 雄

名古屋みなとロータリークラブ
会長 岡 本 善 博

月 日（木）、江崎ガバナーと河村地区幹事をお迎えし、名
古屋みなとロータリークラブ・名古屋西南ロータリークラブの
合同例会を開催致しました。
例会に先立ち懇親会では、両クラブの現状報告と本年度の活

動方針を説明し、クラブ運営に対し指導と助言をいただきまし
た。特に今年度、Ｃ．Ｌ．Ｐ．の検討委員会を設けた両クラブに対
し丁寧な説明と多くの示唆をいただきました。
両クラブ合同例会では、ＲＩテーマの説明の後、地区運営方針

を詳細に説明されました。第 地区へのガバナーの熱い思い
を感じ取ることができました。また、ロータリーに関わらなけ
れば参加し得なかった数々のロータリー・プログラムの価値を
Ｒｏｔａｒｙ Ｍａｇｉｃ という Ｋｅｙｗｏｒｄ で改めて会員に訴えられ
ました。両クラブの交流もはかられ、和やかな中にも内容の濃
い合同例会となりました。



名古屋葵ロータリークラブ
会長 石 田 壽

月１日（木）、江崎柳節ガバナー、河村嘉男地区幹事をお
迎えし、会長幹事懇談会ならびにガバナー公式訪問例会が行な
われました。当クラブとしては初めての単独でお迎えするガバ
ナー公式訪問であり、幹事共々非常に緊張しておりましたが、
懇談会から、江崎ガバナーのお人柄もあり、終始和やかな雰囲
気で、若い当クラブに多くの貴重な助言と激励の言葉を頂きま
した。
ＲＩのテーマ「ロータリーは分かちあいの心」をわかり易く説

明いただき、地区テーマ「違いをもたらそう」についてのお話
は、江崎ガバナーのロータリーへの熱い思いが伝わってきまし
た。
懇談会の席で、江崎ガバナーのお言葉に甘え、ご無理をお願

いしましたところ、快くお引き受け頂きました。当クラブは設
立３年目で若く、まだまだロータリーを学ぶ必要があり、卓話
の中で「ロータリーの真髄」を会員にお話いただきたいとお願
いしたのです。急遽、卓話の中
に織り込んで、懇切丁寧にお話
していただきまして、ありがと
うございました。
大変有意義で充実した例会と

なったことを感謝申し上げます。
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岩倉ロータリークラブ
会長 関 戸 一 雄

11月6日（火）、江崎柳節ガバナー、河村嘉男地区幹事をお迎

えし、岩倉市ボランティア活動センターを会場にガバナー公式

訪問例会を開催いたしました。当クラブでは例年うどん例会

（あるいはそば例会）と銘打って、ボランティアグループ「イ

キイキライフの会」のご協力のもと年一回の例会を開催してお

ります。その折、「イキイキライフの会」へわずかではあります

が活動資金をお渡ししており、くしくも、江崎ガバナーが提唱

されます「 万ドルの食事」と趣旨を同じくするもので、うっ

てつけの機会と捉え、江崎ガバナー、河村幹事に蕎麦を召し上

がっていただきました。

懇談会では、少人数クラブに対して力強い助言を戴き、卓話

では、ＲＩテーマ、地区運営方針、Ｒｏｔａｒｙ Ｍａｇｉｃ、ロータリー

世界平和フェローについてお話いただきました。Ｒｏｔａｒｙ Ｍａ

ｇｉｃの内容では、ポリオプラス、識字率向上、小口貸付資金のプ

ログラムなどを興味深く拝聴し、大変充実した例会となり感謝

申し上げます。ありがとうございました。

名古屋栄ロータリークラブ
会長 八 神 基

月５日（月）、当クラブとして初めて単独で受けるガバナー
公式訪問でした。ご同行いただいた河村地区幹事による「ロー
タリーの友」誌上での紹介文によれば、江崎ガバナーは「ロー
タリーの偉大なる伝道者」。まさにその通りのご指導を当日も
頂戴しました。
ご職業である経験豊富なドクターらしく、温かい眼で私ども

のクラブの優れている点を指摘される一方、鋭い観察眼で至ら
ざる点や是正すべき方向性などを教示されました。とりわけ当
クラブが導入し始めたＣＬＰへの講評と激励には心強く感じ入
りました。
さらに、「人類文化史上の奇跡」としてのロータリー活動の歴

史とその意義を述べられ、会員一同に深い感動とロータリアン
の誇りを呼び覚ましていただきました。まさに私ども一人一人
の眼から鱗を一枚剥がしていただけた一夜でした。

一宮中央ロータリークラブ
会長 西 岡 則 男

国際ロータリー第 地区ガバナー江崎柳節様、地区幹事河
村嘉男様、をお迎えしての 万ドル夜間例会を 月 日（水）
に開催いたしました。
例年ですと、一宮北ロータリークラブさんとの合同例会でし

たが、今年は地区方針で、久振りに単独例会になりました。
例会に先立って懇談会が開催され、我がクラブのクラブ奉仕

プロジェクト、会員増強プロジェクトに対して高い評価をいた
だき、特にクラブ奉仕委員長のクラブにおける役割の重要性を
ご指導いただき、まさしく我がクラブにおいても同感するとこ
ろでありました。また、地区における「ＣＬＰ」に対する動向と
か、危機管理委員会についての現状も大変参考になりました。
そして、記念すべき例会においては、江崎ガバナーより新会員
の紹介者として、会員の坂田君、長橋君に紹介者バッチが授与
され、引き続き江崎ガバナーの卓話が始まり、 万ドル例会に
ついての趣旨説明、米山記念奨学会制度、ロータリー財団の意
義、そして、これからのロータリーの方向性としては、クラブ
を超えた指導者の育成を強調されました。そして、今後のクラ
ブの運営のご指導、ご示唆を頂き、有意義な例会を過ごさせて
いただきました。また、我がクラブがこれらのことを糧として、
今後も、ロータリーの本質を求め、地域に密着したロータリー
活動を目指し、展開していきたいと思います。今後ともご指導
の程、宜しくお願い致します。ありがとうございました。
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小牧ロータリークラブ
会長 山 田 政 二

犬山ロータリークラブ
会長 小 川 宏 嗣

月７日に親クラブの犬山クラブと小牧クラブの合同例会で
今年は小牧がホスト役となり江崎ガバナー、河村地区幹事をお
迎えしてのガバナー公式訪問となりました。
例会に先立っての会長、幹事懇談会では来期の関連も考慮さ

れ会長エレクト、副幹事も同席して和やかな中にも毅然とした
ご意見を頂きました。
中でも ％例会出席についての基本的な考え方や会員増強

への実践的な方法、未充填職業分類の活用法、ＣＬＰについての
地区見解など優しく心温まるご指導を頂きました。
続いての合同例会では今日が 地区 クラブの最終の公式

訪問であり、各クラブを回って
の広範な話題でロータリーの素
晴らしさを、世界のロータリア
ン１２０万人が僅か１ドルを提供
することでそのまま一億二千万
ドル、 億円が集まります、正
に数は力です、ウィルキンソン

会長のＲＩテーマ「ロータリーは分かちあいの心」は愛とは親切
心であり自らを捧げる事と江崎ガバナーの地区運営方針「違い
をもたらそう」を元に奉仕の質を高め、ロ－タリーだからこそ
の奉仕を目指したいと述べられました。
江崎ガバナーのいつもながらの高邁な精神に感動し、最後に

無事全ての公式訪問を終えられての労をねぎらい、ガバナー事
務所とクラブから感謝の気持ちで江崎ガバナー、河村地区幹事
に花束を贈りました。

～ 年度ガバナーノミニー紹介
去る11月17日地区大会において正式に地区内で承認されました。
2008年6月のＲＩ国際大会にて承認されることとなっております。

大 澤 輝 秀（おおさわ てるひで）

年２月３日生まれ
豊川ロータリークラブ所属
オーエスジー㈱代表取締役会長兼ＣＥＯ

【 経 歴 】
年７月９日 入会
～ 年度 国際奉仕委員長
～ 年度 国際奉仕委員長
～ 年度 職業奉仕委員長
～ 年度 会長エレクト
～ 年度 会長
～ 年度 東三河分区ＩＭ実行委員長

～ 年度 創立 周年記念事業準備委員長
～ 年度 創立 周年記念事業準備委員長

※マルチプル・ポール・ハリス・フェロー（ 年 月）
※第４回米山功労者（ 年 月）

〈趣 味〉
ゴルフ、釣



～ 年度 国際ロータリー第 地～ 年度 国際ロータリー第 地区区

ホストクラブ／江南ロータリークラホストクラブ／江南ロータリークラブブ

地区大会を終え地区大会を終えてて
ロロータリーロータリーはは

分かちあいの分かちあいの心心

地区大会に感謝をこめて
大会実行委員長 伊 藤 鶴 租租

年 月 日・ 日の両日は、天候にも恵まれホスト江南ロータリークラブの総意と会員全員の協力のもと、
またガバナー事務所のスタッフのお力添えをいただいて無事大会が終了できましたことに厚くお礼申し上げ、深く
感謝と敬意を表します。

大会登録者は 名、新世代（青少年交換学生他） 名の計３， 名の大勢の皆さんにご参加をいただき、本当
にありがとうございました。

地区指導者育成セミナーでは、田中清昼（あまＲＣ）の「四つのテスト」についての講話は、参加ロータリアン
の指針となるべきご指導で意義あるセミナーで第一日目はスタートしました。

江崎ガバナーは、ロータリーは少しずつ変化してきているが、ロータリーの理念に古いこと新しいことが求めら
れている今、変えてよいこと、守らなければならないことを世紀を経た現在のがあるべき姿を探求する大会である
と強調された。

小沢Ｒ．Ｉ．会長代理は「 地区は全国一の会員数、出席率もすぐれたすばらしくロータリー基本理念に忠実に
活動されている地区と理解している。ロータリーの基本理念をきっちりと守りながら、時代に対応できる変化も
もって下さい」と語られた。

ロータリーミーティングは、ポリオプラスと識字率改善や貧困社会の解消に水保全、環境保全に取り組んでいく
ことが大切であり、ロータリー奉仕活動の重要さが強調された。

また「ロータリーが、世界平和を創る」のテーマは、世界平和フェローシッププログラムが原動力になって、大
きな役割を果たして欲しいと訴えられた。

第二日目は、ロータリーファミリーとして参加の財団奨学生、青少年交換学生、インターアクト、ローターアク
ト、ＧＳＥなど多数の参加で会議が始まった。
ＧＳＥのフランスから派遣された６人は、日本語で自己紹介をして会場を和ませた。
記念事業では、愛知県・江南市・大口町・小牧市への寄付や優秀クラブの表彰がＲ．Ｉ．会長代理やガバナーから

関係者に手渡された。
また、次年度のガバナーエレクト、ガバナーノミニーの紹介など多くの発表があり、挨拶と決意が表明された。
特別記念講演は、手嶋龍一氏（外交ジャーナリスト）による「世界のリーダー達の武器なき戦い」と題して、日

米同盟は空洞化の兆しが見える。今、日本は外交面でインテリジェンスを伸ばし、東アジアで生き抜いていけない
のではないか、新たなる指導者の育成が日本では必要となっていると結ばれた。

楽しい、立派な、内容味豊かな大会にご協力をいただきありがとうございました。



管理・運営
Ｒ.Ｉ.理事会はウィルフリッドＪ.ウィルキンソンＲ.Ｉ.会長（カナダ、オンタリオ州トレントンＲ.Ｃ.）、李東建会

長エレクト（韓国、ソウル漢江Ｒ.Ｃ.）のほか、任期２年の 名の理事（２年目８名、１年目９名）ら合計 名
で構成されております。これに、エドウィンＨ.フタ事務総長（ハワイ州東ホノルルＲ.Ｃ.）が出席し、幹事役を
務めています。

日本からは２年目の渡辺好政（児島Ｒ.Ｃ.）と１年目の小沢一彦（横須賀Ｒ.Ｃ.）の２名が理事です。
ワン・ロータリー・センターにある事務局は、世界本部（ＷｏｒｌｄＨｅａｄｑｕａｒｔｅｒｓ）と呼称されております。

監査委員会は厳正に任務を果たしております。
年８月現在のＲ.Ｉ.本部職員数は、国際ロータリーが 名、ロータリー財団 名の合計 名です。なお、

各国際事務局職員総数は 名です。その内訳は、スイス 名、インド 名、日本 名、韓国 名、オーストラ
リア 名、ブラジル 名、アルゼンチン６名です。

財 務
会費である人頭分担金は、 年規定審議会で、人頭分担金の増額が決まりました。 ～ 年度には半年毎

に米貨 ドル セント、 ～ 年度は ドル、 ～ 年度は ドル セント。 ～ 年以降は ドルです。
事務総長は報酬を受ける唯一の役員で、Ｒ.Ｉ.の組織運営の最高の執行責任者です。

～ 年度のＲ.Ｉ.財務報告では、収入 ， 万ドルに対し、支出は ， 万ドルでした。収入は前年度より
万ドル増加したが、支出も前年度より 万ドル増加した。

拡大・増強
Ｒ.Ｉ.は、現在 の国家に ， ＲＣ、地区数は であり、会員総数 ， ， 名で構成されています。（

年５月 日現在）この中には、 年５月に認証された北京と上海のクラブも含まれます。しかし、無地区です。
また香港・マカオやモンゴリアの６クラブが加わった第 地区（ クラブ、 ， 名）は日本の広島、山口、
四国、九州および台湾などと同じ第４ゾーン（Ａ、Ｂ）に属しています。
Ｒ.Ｉ.のゾーン数は に分かれ、日本は第１、２、３、４Ａゾーンよりなっています。
Ｒ.Ｉ.は全ての現存地区に対し、少なくとも クラブおよび会員数 ， 名を保有するよすに奨励しております。

そこで日本の 年間続いている会員減少などのためにゾーンの再編成が検討されようとしています。
世界のクラブ数は、年々増加してきました。しかし会員数はわずかながら減少しております。特に日本はここ
年間で会員が約３万名減少しました。 年６月末現在では日本ではクラブ数 ， 、会員数 ， 名となっ

ております。日本のロータリーにとっては緊急の対策が要求されています。
女性会員

日本を含めて世界の女性会員数は着実にのびており、 万人超えています。世界の総会員数の ％をすでに超
えています。しかし、日本の女性会員数比率は 年６月末で３.１％です。世界では今年度 名の女性ガバナー
がおります。日本でも今年度初めて第 地区から田中稔子ガバナー（桑名北Ｒ.Ｃ.）が出ています。

「ロータリー章典」の日本語訳文完成
Ｒ.Ｉ.の一般的および永続的な方針のすべてが含まれた総括的文書。しかし、まだＲ.Ｉ.の試験的プロジェクトな

ので、日本語ホームページから直接ダウンロードして活用していただきたい。
財団・米山記念奨学会

年７月１日から財団管理委員長に就任したビチャイ・ラタクル元Ｒ.Ｉ.会長が、本人とご夫人の健康上の理
由から８月１日をもって辞任し、委員としての任務は続行します。管理委員長の後任には、カナダ・オンタリオ
州コーバーグＲＣ会員で財団管理副委員長のロバートＳ.スコット氏が８月１日より財団管理委員長を引き継ぐこ
とになりました。日本からは田中作次（八潮Ｒ.Ｃ.）が管理委員です。

ロータリー・カードの会員総数は、皆様の協力により 年９月 日付で ， 名を達成することができまし
た。会員のカードを通じての買い物は、 月分から .％のロイヤリティーがロータリー財団に振り込まれます。

Ｒ．Ｉ.現況報告
Ｒ．Ｉ．会長代理 小 沢 一 彦

（横須賀ＲＣ）



ロータリー財団の使命は改訂され、「ロータリアンが、世界の人々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、
貧困を救済することを通じて、世界理解、国際親善、世界平和を達成できるようにすること」と決定されました。
ロータリー財団の標語も「世界でよいことをしよう」と決められました。

年７月から始まった地区補助金は、 ～ 年度に、日本では 地区が申し込みました。そのプロジェク
ト総数は 件で、総額 万 ， ドルです。

～ 年からシェア･システムが実施され、 ～ 年度からは地区活動資金（ＤＤＦ）と国際財団活動資金
（ＷＦ）の配分が ％対 ％になりました。

先進国ではＤＤＦの一部を途上国の地区に贈与し、自国に留学生を招致する国が多くなりました。世界平和
フェローシッププログラム支援は軌道に乗ってきたところです。しかし、世界全体としては教育的プログラムか
ら、人道的プログラム参加に比重が移行し、マッチング・グランドの参加が大きくなりました。

～ 年度決算報告では、年次寄付は ， 万ドル、恒久基金寄付は１， 万ドル、使途指定寄付は ， 万
ドルで合計 ， ， ドルで前年度よりプラス . ％でした。世界の会員一人当たりは . ドルです。日本は
年次寄付が ， 万ドル、恒久基金寄付 万ドル、使途指定寄付は 万ドルで合計が ， ， ドルでした。世
界の寄付の .％に当たります。これは日本の会員１人当たり、 . ドルです。

今年度もポリオ撲滅が第１の優先事項になっております。続いて「毎年あなたも ドルを」、「平和および紛
争解決の分野における国際問題研究のためのロータリー・センター」、「ロータリー財団学友と再びつながりを
築く」などが今年度のロータリー財団目標になっております。

なお、 年１月末現在でポール・ハリス・フェローは世界で１， ， 人、ベネファクターは ， 人で大口
寄付者は ， 人です。

ロータリー米山記念奨学会では、日本独自に外国人留学生に対し大きな貢献をしております。年間奨学生数は
およそ 人で累計 ， 人（ カ国）です。寄付金は 年をピークに下降していましたが、奨学金制度を改
編し、新しい奨学事業を模索して、さまざまな試みが取り入れられております。 ～ 年度の寄付金収入は
億 ， 万円で、前年度比マイナス .％ですが、会員１人当たり平均寄付額は前年度を上回っております。
学年度の奨学生採用数は 人です。

国際大会
年６月 日から 日までロサンゼルスで開催されます。この大会には世界的な映画スターが勢ぞろいしま

す。アメリカ第二の都市ロサンゼルスは、世界のエンターテインメントのメッカです。皆さんの地区から今年度
もぜひ、多数ご参加ください。

考 察
現在、Ｒ.Ｉ.もロータリー財団も、資産的には巨大組織になりましたが、日本などでは会員数減少が続いて、大

きな変換期となっております。これには会員数だけでなく、会員の質確保のためのロータリー情報伝達のあり方
と広報が問われています。

私達は、 年にロータリーの 年間を振返り、その成果を祝うと同時に、改革への第一歩を始めました。
ロータリーの活性化を回復するべきです。そのためには、ロータリーをより簡素化し、より柔軟で、より透明性
のあるものにして、この激変の時代に即した体質へ脱皮することが望まれます。Ｒ.Ｉ.では ～ 年度から、未
来を見つめる・長期計画委員会を発足させています。具体的なこととして、地区では地区リーダーシップ・プラ
ンを着実に整備し、クラブではクラブ・リーダーシップ・プラン（ＣＬＰ）を検討するよう推奨しております。
しかし、ＣＬＰの採用はあくまでもクラブの自主性にあります。また、最近のＲ.Ｉ.理事会では倫理が中心的な価値
観であることを再確認しております。 年規定審議会で標準ロータリー・クラブ定款に四大奉仕部門を含める
ことが採択されました。私達はロータリーの基本を確認することが求められております。

財団でも「ロータリー財団未来の夢委員会」が発足し、財団の目的の明確化や簡素化が検討されています。
Ｒ.Ｉ.の目的は、ロータリーの綱領を推進・実践するクラブを支援することです。
私達はクラブや地区による草の根レベルでの活力回復を目指して「ロータリーは分かちあいの心」を実践しよ

うではありませんか。そして、このグローバル化の中にあって日本のロータリアンが積極的にＲ.Ｉ.や財団に発言
していくことが求められております。 年 月１日



研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会委員長 矢 形 修 己

研究グループ交換（ＧＳＥ）ＲＩ第 地区１ヶ月の研修会を終えて

紅葉のすばらしい季節とほぼ同時 月 日、ＲＩ第 地区（フランス・ローヌ アルプ・モンブラン地
区）６人のＧＳＥメンバーは来日、１ヶ月間のすばらしい有意義な研修スケジュールを終え、 月８日帰国い
たしました。

ここに今回、ガバナー補佐・並びにスタッフを通じご協力いただいた、企業の皆様、暖かくお受けいただ
いたホストファミリーの皆様、そしてすばらしい研修スケジュールを作成いただいたロータリアンの皆様、
心から感謝申し上げる次第でございます。

さて、 月 日、江崎ガバナー主催の歓迎午餐会を皮切りに、西三河分区、南尾張分区、東名古屋分区、
東尾張分区の皆様が計画していただいた４週の職業研修、文化研修、また彼たちの国を知っていただこうと
プロジェクターを使用し、アピール・・・、などすばらしい体験の連続であったと思われます。

職業研修ではものつくりの愛知を代表するトヨタ自動車様からはじまり、そ
れぞれの職業にあわせ、生産技術に関わる電子部品 機械部品 組立工場、人
工関節に関わる大学・病院、監査法人、公認会計士、水力発電所、伝統工芸な
どの見学、質疑応答など多くの勉強をさせていただきました。

文化研修では、歴史ある神社・仏閣、美術館、さらに地区外研修で、紅葉の
京都 奈良を見学・・・

また、休日は深谷財団委員長邸でガーデンパーティ、河村地区幹事の料理、
須賀副委員長がその場で肉をカット、派遣メンバーも含んで 名程の人が集ま
り夕方まで盛り上がっていました。その後イタリア村や名古屋港水族館などの
見学、すばらしい休日を過ごせたと思います。

地区の広報は、歓迎午餐会をはじめに、地区大会ＲＩ会長代理 歓迎晩餐会
でのプレゼンーテーション、神田愛知県知事、松原名古屋市長への表敬訪問、

ロータリークラブの例会でローヌ アルプ・モンブラン地区の雄大な景色、
フランスのすばらしさを披露していました。

生活を体験する面では、多くのホストファミリー先でロータリアンのご家族
に歓迎され、食事などを通じ、生活の違いを経験したと思います。

そして、 月７日の送別晩餐会は江崎ガバナー、地区役員、担当ロータリア
ン、ホストファミリーの方々、総勢 名で盛大に行われました。

送別会の席上、ジャック・デュドゥー（シャンベヒーシャル・レ・ゾＲＣ所
属）さん、メンバーのソフィさん、カヒンヌさん、フレデリックさん、ブノア
さん、ニコラさんの６名全員からから、「いろいろな事を学べました。日本人
の気配りのすばらしさ、やさしさ、歴史の重さなど多くの事に感動いたしまし
た。」「一生の思い出になりました。」「季節のすばらしさ、食べ物の美味しさ、
最高でした。」「どのホームスティ先も暖かく迎えてもらい、帰りたくないで
す。」など数えきれないほどの厚い感謝の言葉が出ていました。

特に良かった事は、「企業の幹部から、直接すばらしいお話が聞けた。」で
した。

またＲＩ第 地区 江崎ガバナーから「今後ともこの研修結果を自分の仕
事に生かし、また日本との交流に役立つことを期待しています。」と激励の言
葉、鈴木前ロータリー財団委員長から記念品を贈呈され、多勢の人たちが時間
を忘れ、夜更けまで歓談、別れを惜しんでいました。

また、４月 日にはＲＩ第 地区 岡田守功リーダー（名古屋西南ＲＣ）、
メンバーの永田万規衣さん（クイックス）杉浦雅子さん（杉浦音楽教室）高橋



日時 年 月４日（日）
場所 ポートメッセ名古屋

ローターアクトの地区行事の一つ、第 回アクターズミーティングが 年 月４日（日） 時から、ポー
トメッセ名古屋を会場として名古屋港ローターアクトクラブのホストで開催されました。
ローターアクター登録 名。ホストのお手伝いをして頂いた名古屋港ＲＡＣ提唱の名古屋みなとＲＣ、名古屋
西南ＲＣ、協力クラブの名古屋西ＲＣの会員、及び地区ローターアクト委員はもとより、地区新世代関連委員
会（新世代、インターアクト、ライラの各委員会）の委員、各ＲＣローターアクト委員長など、多くのロータ
リアン、そしてＣＡＰＮＡ（子ども虐待防止ネットワークあいち）の皆さんの御出席で、盛大に開催されまし
た。

藤喬史地区代表の点鐘で開会式が始まり、金子利夫ガバナー補佐、加藤康治地区新世代委員長のご挨拶を
頂いた後、伊藤秀利第 回アクターズミーティング実行委員長から説明があり、本年度のテーマである「愛
する人を守りたい」～今、あなたは何ができますか～の討論の為に、五つの分科会に分かれて意見交換をし
ました。

第一分科会は「虐待（防止）の問題」、第二分科会は「いじめの問題」、第三分科会は「老人介護（疲れ）
問題」、第四分科会は「地域ネットワーク問題」第五分科会は「環境問
題」というテーマごとに熱心に議論されました。

午後３時から全体会に移り、それぞれの分科会でまとめられたものを
新世代の若者らしく元気に個性的でユニークな発表がありました。
金子利夫ガバナー補佐には最後の点鐘までご臨席を頂き、アクターの発
表にも熱が入り、充実した一日でした。

江崎柳節ガバナーの新世代に対するご理解と温かいご支援、そして地区ロータリアンの皆さんのおかげをも
ちまして、今期 名でスタートした地区ローターアクト会員も 名を数えるようになり、ますます活発に
活動しております事を報告し、この場をお借りしてお礼申し上げます。

ローターアクト委員会委員長 坪 井 和 義

第１８回 アクターズミーティング

洋一郎さん（名古屋東急ホテル）辻和余さん（ＫＴプランニング）の５名が、
フランス ローヌ アルプ・モンブラン地区に向けて出発します。

下記の通り、 地区ＧＳＥ委員長ドュモン氏よりメールが届きましたので、
メッセージを掲載しておきます。
昨晩、当地区ＧＳＥチームを空港に迎えに行きました。
無事、全員、元気で帰国いたしました。
そして、全員が、貴地区での研修期間が、いかに素晴らしかったか、いかに計
画が綿密であったか、どんなに全ての関係者が素晴らしい人々ばかりであった
か、私達に伝えてくれました。
ブラボー！そして、本当にありがとうございました。
当地区GSEチームは、GSEの精神のもと、日本での研修を成し遂げてくれまし
た。
私はフレデリックとニコラを、空港から所属RC地域まで送迎したので
すが、その間、i-podの写真をみせてくれながら、３時間ノンストップ
で、日本で経験したことを矢継ぎ早に話してくれました。

日本のGSE委員会と同じことが出来ないことは既に承知しております。
しかし、私達なりに全力で取り組ませていただきます。



創立 周年記念式典報告知 多

ロータリークラブ

平成 年 月 日、全日空ホテルズ ホテルグランコート名古屋で、江崎ガバナーはじめロータリー関係者の
皆様方、加藤知多市長はじめ地域の来賓の方々をお迎えし盛大に開催することが出来ました。

知多ロータリークラブは昭和 年 月 日、常滑ロータリークラブ様をスポンサークラブとして設立されま
した。以来、歴代ガバナーはじめ関係者の皆様方、そして、多くの先達のご尽力により 周年という記念すべ
き時を迎える事ができた訳ですが、私たちはこの歴史の重みを深く認識し、より一層のクラブの発展を期した
いと願っております。

関係各位のご指導、ご鞭撻を今後とも賜りますようお
願い申し上げます。
なお、当日の記念事業としまして

１、ロータリー財団委員会へ、 金一封
２、米山奨学委員会へ 金一封
３、知多市社会福祉協議会へ 車両１台
それぞれ、寄付、寄贈させていただきました。

国際ロータリー第 地区

Ｉ．Ｍ．テーマ場所時間開催日分区

ロータリーでいくつもの感動を名鉄ニューグランドホテル登録開始 ： ～、
： ～ ：２月９日（土）南尾張分区

（常滑ＲＣ）

ロータリーの価値ミッドランドホール
名鉄グランドホテル： ～ ：３月 日（土）西尾張分区

（あまＲＣ）

違いをもたらそう名鉄犬山ホテル登録開始 ： ～、
： ～ ：３月 日（土）東尾張分区

（春日井ＲＣ）
取り戻そう！
日本人の誇りと自信を名古屋観光ホテル登録開始 ： ～、

： ～ ：２月 日（月）西名古屋分区
（名古屋中ＲＣ）

こ・こ・ろ・・・名古屋マリオットアソシア
ホテル

登録開始 ： ～、
開会 ： ～２月 日（水）東名古屋分区

（名古屋守山ＲＣ）
違いをもたらそう
「魅力あるクラブ活動」豊橋グランドホテル登録開始 ： ～、

： ～ ：３月 日（土）東三河分区
（豊橋東ＲＣ）

ロータリーを楽しもう
～ロータリー過去・現在・未来～岡崎市竜美丘会館登録開始 ： ～、

： ～ ：３月８日（土）西三河中分区
（岡崎ＲＣ）

違いをもたらそうリリオ・コンサートホール、
知立セントピアホテル

登録開始 ： ～、
： ～ ：３月５日（水）西三河分区

（知立ＲＣ）

～ 年度 Ｉ．Ｍ．開催のご案内

詳細は、米山記念奨学会ホームページ【ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｒｏｔａｒｙ-ｙｏｎｅｙａｍａ．ｏｒ．ｊｐ/】をご覧ください。

１．寄付金速報 － ８カ月ぶりに増加へ －
２．台湾学友会総会出席報告
３．学友が来日

－カウンセラーと感動の再会－

４．中国大使館で教育の懸け橋に
【米山学友 魏 ユウ原さん】

●今月のトピックス
★ハイライトよねやま 号★ 年 月 日発行

（財）ロータリー米山記念奨学会ニュース



年 月地区主要行事

中部経済新聞「ロータリーページ」欄掲載原稿ご寄稿のお願い
弊紙では、新年から「ロータリーページ」の右側『囲み欄』にロータリアンの皆様からのご寄稿を掲載させていただき、ロー

タリー活動の啓蒙に活用していたただくことに致しました。
つきましては、皆様方にはご多忙中と存じますが、会長・幹事をはじめ各クラブお一人以上のご寄稿をいただきたいと思い

ますのでよろしくお願い致します。
●玉稿は「私とロータリー」「ロータリーよもやま話」「ロータリーに対する提言ご意見」など、貴台のロータリーに関す
る関するお考えや思い出、ご意見などをご自由にお書きいただければ幸いです。

●原稿量は、１回 字前後（ 字詰め原稿用紙２枚半）で、掲載回数は１回、連載（連載回数はご希望通り）、随時掲
載のいずれでも結構です。

●原稿送付は、原稿用紙、パソコンによるプリント、フロッピーデスク（テキスト）Ｅメールなどいずれでも結構です。顔
写真もご送付ください。

b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b 原稿送付先・お問い合わせ先 b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b b

〒 名古屋市中村区名駅４−４−
中部経済新聞社編集局ロータリー担当

電話 ／ Ｅメール ＬＤＶ ＠ｎｉｆｔｙ．ｃｏｍ

～ 年度各種表彰のお知らせ
ガバナー事務所へ
の申請〆切日詳 細項 目

２月 日（金）必着本賞は、地元における優れた社会奉仕プロジェクトに対して、クラブを称えるために
贈られるものです。国際ロータリー意義ある業績賞

４月 日（火）必着本賞は、ロータリーの公共イメージの向上を図るための卓越したメディア・キャン
ペーンを実施したクラブを称えるものです。国 際 ロ ー タ リ ー 広 報 賞

４月２日（金）必着
本賞は、クラブの奉仕への積極的な参加意欲を促進するために設けられています。
本賞は、国際ロータリー会長によって毎年変更が加えられ、会長のテーマを強調
するのが慣わしとなっています。（ − 年度地区便覧Ｐ ～ をご参照下さい。）

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長 賞

４月 日（火）必着
地区レベルの本賞は、会員増強の３つの基本要素、すなわち退会防止、会員
候補者の勧誘、新ロータリー・クラブ結成のための画期的な計画や方策を立案し、
実施したクラブを表彰するものです。

国際ロータリー会員増強推進計画

５月 日（月）必着
この地区レベルの表彰プログラムは、既存クラブにおける会員増加、現クラブ会員
の退会防止、ならびに新クラブの結成を表彰するものです。会員増強目標に到
達した地区も表彰されます。

国際ロータリー会員増強・拡大賞

２月 日（金）必着～ 年度で行った奉仕活動やクラブで取り組んだ事などに対して表彰す
るもの。（規定や審査などは特になし）ガ バ ナ ー 賞

上記「各種表彰」につきまして、国際ロータリー関連表彰はＲＩウェブサイト
（http://www.rotary.org/JA/MEMBERS/GENERALINFORMATION/AWARDS/Pages/ridefault.aspx）をご参照下さい。
なお、ガバナー事務所からも直接ご案内申し上げます。

＜諸会議＞
◆１月１３日（日）～２０日（日） ＲＩ国際協議会 アメリカ・サンディエゴ
◆１月６日（土） １： ～２：０ 第４回地区諮問委員会 名鉄グランドホテル

＜地区委員会＞
◆１月８日（火） ： ～ ：

第３回広報委員会 ガバナー事務所分室
◆１月 日（木） 6： ～ 7：

地区財務委員会 名古屋マリオットアソシアホテル
◆１月 日（土） ： ～ ：

第 回ＧＳＥ委員会 神戸屋
◆１月 日（木） ： ～ ：

第２回環境保全委員会 クレストンホテル
◆１月 日（金） ： ～ ：

第２回インターアクト委員会 ガバナー事務所分室

◆１月 日（土） ： ～ ：
第４回青少年交換委員会（受入説明会） ウィル愛知

◆１月 日（土） ： ～ ：
第５回恒久基金委員会 ガバナー事務所分室

◆１月 日（水） ： ～ ：
第５回会員増強委員会 名鉄グランドホテル

◆１月 日（金） ： ～
第４回年次寄付委員会 望州楼

＜式典及び記念行事＞
◆１月 日（日） 小牧ＲＣ 小牧ＲＣ創立 周年記念式典 名鉄犬山ホテル
◆１月 日（日） 安城ＲＣ 安城ＲＣ創立 周年記念事業（ニューイヤーコンサート） 安城市民会館サルビアホール



『友』
興ポリオ撲滅に２億米ドルを投入

国際ロータリー（ＲＩ）は今日、ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団と協同して、ポリオ撲滅の
世界的なキャンペーンに必要とされる２億米ドルを投入することを発表しました。アフリカ、アジ
ア、中東各地の子どもたちはいまだにポリオによる身体まひに苦しみ、世界中の子どもたちがこの
病の脅威にさらされています。ゲイツ財団から１億米ドルの補助金を受領したロータリー財団は、
今後３年間にこれと同額の資金を調達するための募金活動を行っていくことになります。

ロータリーは、世界ポリオ撲滅推進計画（ＧＰＥＩ）における予防接種活動を直接支援するために、
今後１年以内に、最初の１億米ドルを投入していく予定です。ＧＰＥＩとは、ＲＩと世界保健機関（Ｗ
ＨＯ）、アメリカ疾病対策センター（ＣＤＣ）、ユニセフが協同して主導する活動です。

最初の１億米ドルの大半は、ポリオ感染国での大規模な予防接種活動、ポリオウイルスの監視活
動、地域社会での教育と広報活動の支援に充てられます。この補助金はまた、ポリオウイルス拡大
阻止のための研究支援にも充てられる予定です。ロータリーはこの資金を、ＷＨＯとユニセフへの
補助金を通じて支給します。詳細は、ＲＩのウェブサイトまたは「ロータリージャパン」をご覧くだ
さい。

インターネット速報 年 月 日 Ｎｏ．

発行：ロータリーの友事務所
ホームページ……ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｒｏｔａｒｙ．ｏｒ．ｊｐ
編集については……ｈｅｎｓｙｕ＠ｒｏｔａｒｙ-ｎｏ-ｔｏｍｏ．ｊｐ

違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

このたびは昨年度の会計報告をさせて頂きます。
今後ともロータリー文庫をご活用くださるようお願い致します。

〒105‐0011 東京都港区芝公園2‐6‐15 黒龍芝公園ビル3Ｆ
ＴＥＬ（03）3433‐6456 http://www.rotary-bunko.gr.jp
開館＝午前１０時～午後５時 休館＝土・日・祝祭日

ロータリー文庫

文 庫 通 信（ 号）

栢ロータリー文庫 ～ 年度会計報告栢

支 出収 入
１，８４１，２９８委 員 会 費２９，６５３，０５０会 費 収 入
２，７４７，７６９業 務 費４４８，２０５雑 収 入
９，４２６，９８９賃 貸 管 理 費
１６，２０７，６２８人 件 費

０予 備 費
３０，２２３，６８４当 期 合 計３０，１０１，２５５当 期 合 計
△ １２２，４２９当 期 収 支 差 額１１，２６２，７１４前期繰越収支差額
１１，１４０，２８５次期繰越収支差額４１，３６３，９６９収 入 合 計

（収支計算書）

負 債資 産
８，８３３雇用保険料預り金６２，３１７現 金

２４３，７５４社会保険料預り金３，９１１，７５５普 通 預 金
２５２，５８７負 債 合 計７，０００，０００定 期 預 金

正味財産４１８，８００仮 払 金
１１，１４０，２８５次期繰越剰余金１１，３９２，８７２現 預 金 合 計
１１，３９２，８７２合 計１１，３９２，８７２合 計

（貸借対照表）



会員数及び出席報告（平成 年 月）

増加会員数（累計） 名年７月１日会員数 , 名 内女性
地区内クラブ数 ＲＣ 減少会員数（累計） 名当月会員数 , 名 内女性

差引純増会員数（累計） 名当月平均出席率 .％

月
出席率

退会入会会員数会員数会員数
クラブ名 年

月末日
７月１日
女性

年
７月１日

. %４２０２０００名 古 屋 北

東
名
古
屋
分
区

. %４００７１００名 古 屋 東

. %４１０００７７名古屋守山

. %４１０２０００名古屋和合

. %４２１３０７７名古屋名東

. %４００００７７名古屋名北

. %３１０３０６６名古屋千種

. %４００２０００名古屋昭和

. %３００２０６６名 古 屋 錦

. %５００２０２２名古屋東山

. %５００３１００名 古 屋 葵

. %７１２RC

. %５１０１０４４豊 橋

東
三
河
分
区

. %４１０１１００蒲 郡

. %４１０４０２２豊 橋 北

. %４００４０００豊 川

. %４２１１０１１田 原

. %４００１０００豊 橋 南

. %４００００００新 城

. %４１０１０００渥 美

. %３００１０３３奥 三 河

. %４００００２２豊 川 宝 飯

. %４１０１０００豊橋ゴールデン

. %４００００００田原パシフィック

. %４５５１１００豊 橋 東

. %６２RC

. %４１０５０１１岡 崎

西
三
河
中
分
区

. %４０００００豊 田

. %４２１００２２岡 崎 南

. %４１０４０００豊 田 西

. %４２０１１００岡 崎 東

. %４１０３０００豊 田 東

. %４００００００岡 崎 城 南

. %４００００２２豊 田 三 好

. %４００３０５５豊 田 中

. %７１１９RC

. %３４１２０４４刈 谷

西
三
河
分
区

. %４００００１１安 城

. %４００４１１１西 尾

. %４１０２０００碧 南

. %４００００００一 色

. %４００２１２２高 浜

. %４１０１０００知 立

. %４００１０６０西尾ＫＩＲＡＲＡ

. %４０００００６三 河 安 城

. %６１２９RC

平均クラブ
.%平均出席率

月
出席率

退会入会会員数会員数会員数
クラブ名 年

月末日
７月１日
女性

年
７月１日

. %５００２１３３半 田

南
尾
張
分
区

. %４１１１０００常 滑

. %３１１１０２２東 海

. %５００３０１１東 知 多

. %４００１０１１半 田 南

. %３００１１００知 多

. %４００００１１大 府

. %２２９２８８７RC

. %４１０４０００一 宮

西
尾
張
分
区

. %４００００３３津 島

. %４００１０１１尾 西

. %４００００００一 宮 北

. %４１１００００稲 沢

. %４１０２０００あ ま

. %４００００１１名古屋清須

. %４３０００００尾 張 中 央

. %４００２０５５一 宮 中 央

. %６１９０９RC

. %４１０００３３瀬 戸

東
尾
張
分
区

. %４１０３０００犬 山

. %４１０１１１１江 南
%４００００３３小 牧

. %４１１１０３２春 日 井

. %４１０２０００尾 張 旭

. %４００１０３３名古屋空港

. %４３０６０６５瀬 戸 北

. %４００００１１岩 倉

. %４００１１３２名古屋城北

. %４１０００３３愛知長久手

. %９１２RC

. %４００１００名 古 屋

西
名
古
屋
分
区

. %５２０６０００名 古 屋 西

. %４００２０００名 古 屋 南
%４１０４０３０名古屋みなと

. %４１１０６５名古屋東南

. %４２１６０００名 古 屋 中

. %５００００００名古屋瑞穂

. %５００１０３３名古屋大須

. %４００３０００名 古 屋 栄

. %４００１０名古屋名南

. %４１０６０３３名古屋名駅

. %４１０３０５６名古屋西南

. %８２１１,１,RC




